

Salle comble pour l'hommage à Alain Colas



Téura Colas, l'épouse d'Alain Colas, a assisté à la soirée qui s'est poursuivie, après la diffusion du documentaire « Rêves d'océan », par un moment de débat et d'échanges.

La soirée hommage Alain Colas, organisée conjointement par le Yacht-Club de Dinard et Histoire et Patrimoine du Pays de Dinard/Rance/Émeraude, le jeudi 1^{er} novembre s'est faite en présence de Téura Colas, épouse du navigateur disparu en mer il y a 40 ans, et de son frère Jean-François Colas.

Devant une salle comble, le président d'Histoire et Patrimoine Marc Bonnel leur a remis, ainsi qu'à Elodie, Alexandre, Olivier et Emilie Colas, une médaille commémorative des 80 ans du naufrage du *Pourquoi-Pas ?* du commandant Charcot.

Le skipper Sidney Gavignet,

invité à prendre la parole lors de cette soirée, a choisi ce moment pour annoncer que la Route du Rhum sera sa « dernière transat ». Le Dinardais Yann Bucaille, propriétaire de Café Joyeux, a quant à lui rappelé un souvenir émouvant : « En 1978, lors de la première Route du Rhum, j'étais fasciné par un seul bateau, *Manureva*, que je ne pouvais m'empêcher de contempler. Au bout de quelques jours, me voyant sans cesse regarder ce bateau, Alain Colas m'a invité à monter à son bord. Le goût de la mer et de la navigation ne m'ont alors plus quitté. »